





Ordre: Stereales Famille: Stereaceae

Stereum sanguinolentum (Alb. & Schw.) Fr.

Sur bois mort de conifères. Fructification résupinée à semi-piléée, face supérieure feutrée, ondulée, zonée, jaune-rouge à brun-rouge, marge plus pâle. Hyménium jaunâtre gris à violacé ochracé, rougissant (sanguinolent) à la blessure. Spores 6,5-7,5 x 2,5-3 µm.

Cette espèce n'est pas très rare dans son écologie. Nous l'observons chaque année en différents lieux, sur le littoral comme à l'intérieur des terres, sur pins et sur épicéas. Elle est surtout visible et remarquable durant la période humide, entre octobre et février.

Biblio: BK2 203 - Corticiaceae A. Bernicchia & S.P. Gorjón.

Fiche réalisée en mai 2018 par Patrice TANCHAUD